

Luxembourg, le 16 octobre 2021.

INTEGER WEALTH GLOBAL S.A.
35, AV. MONTEREY
L-2163 LUXEMBOURG

N.Réf.: TCA / BST / RMA
V.Réf.: 2021 2205 290

Madame, Monsieur,

Permettez-moi de vous féliciter pour la création récente de votre entreprise. Par votre initiative louable et courageuse, vous contribuez au développement et à la diversification de l'économie du Luxembourg.

En tant qu'entrepreneur, vous faites désormais partie de la grande famille de la Chambre de Commerce, qui regroupe actuellement plus de 90.000 entreprises affiliées émanant de secteurs d'activités les plus divers. La défense de leurs intérêts communs est l'objectif primaire de la Chambre de Commerce.

Que pouvons-nous concrètement faire pour vous?

La Chambre de Commerce vous propose une large gamme de services. Que vous soyez intéressé(e) par le développement de votre activité, par la conquête de nouveaux marchés, par le perfectionnement des compétences de vos équipes, par la recherche de nouveaux partenaires d'affaires et d'opportunités de networking ou simplement par des informations sur la vie économique, la Chambre de Commerce peut vous aider. Un regard sur le site www.cc.lu vous permet de découvrir toute la diversité des actions que nous menons en faveur de nos membres. La grande majorité de nos services sont fournis gratuitement.

Sachez aussi que la Chambre de Commerce intervient directement dans la procédure législative par la rédaction d'avis sur des projets de lois et de règlements grand-ducaux. A ce titre, elle consulte régulièrement ses membres pour connaître leurs positions sur de nouvelles lois proposées. Pour recevoir la liste des avis en cours de rédaction ainsi que les informations sur les événements et activités à venir, nous vous invitons à vous abonner à notre newsletter électronique hebdomadaire sur www.cc.lu/autres-services/newsletter/.

Pour recevoir gratuitement le magazine "MERKUR" qui paraît tous les deux mois et qui couvre l'actualité économique du pays, de même que l'agenda des événements organisés par la Chambre de Commerce, nous vous invitons à vous abonner en ligne sous : www.cc.lu/merkur/. Si vous avez des informations à faire passer à nos lecteurs, n'hésitez pas à nous faire parvenir vos communiqués en vue de la publication de ceux-ci dans nos médias imprimés et en ligne (merkur@cc.lu).

En vous présentant mes meilleurs vœux de succès pour votre entreprise et en espérant vous rencontrer bientôt à la Chambre de Commerce, je vous transmets, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations très distinguées.

Carlo THELEN
CEO / Directeur Général

Luxembourg, 16th October 2021.

INTEGER WEALTH GLOBAL S.A.
35, AV. MONTEREY
L-2163 LUXEMBOURG

N.Ref: TCA / BST / RMA
V.Ref: 2021 2205 290

Dear Sir or Madam,

I would hereby like to congratulate you on the recent creation of your business. Through your commendable and courageous initiative, you are contributing to the development and diversification of Luxembourg's economy.

As an entrepreneur, you are now part of the Chamber of Commerce's extended family, which currently gathers more than 90,000 member companies from a very diverse range of sectors. The defence of their common interests is the Chamber of Commerce's primary goal.

What specifically can we do for you?

The Chamber of Commerce offers you an extensive range of services. Whether you are interested in developing your business, conquering new markets, strengthening your teams' skills, looking for new business partners and networking opportunities or simply consulting information on economic developments, the Chamber of Commerce can assist you. Our website (www.cc.lu) and brochure (www.cc.lu/hello) will provide you with an overview of our service offer. The vast majority of our services are provided to our member companies free of charge.

The Chamber of Commerce is also directly involved in the legislative process, drafting opinions on proposed laws and regulations for the Grand Duchy of Luxembourg. In this capacity, it regularly consults with its members regarding their positions on new proposed laws. To receive the list of opinions currently being prepared as well as an overview of our upcoming events and initiatives, you are cordially invited to register for our weekly e-newsletter at www.cc.lu/autres-services/newsletter/.

In case you wish to receive free copies of our bi-monthly magazine "MERKUR", focusing on the country's economic life, please register online at: www.cc.lu/merkur/. If you have any information you would like to share with our readers, please do not hesitate to send us your press releases for publication in our print and online media (merkur@cc.lu).

I would like to wish you successful endeavours with your business and look forward to meet you soon at the Chamber of Commerce.

Yours sincerely,



Carlo THELEN
CEO / Directeur Général